

Juan F. Lazcano, reelegido Presidente de la AEC por cuarto mandato consecutivo

Evolucionar hacia una visión que prime el concepto de movilidad sobre el de infraestructura es uno de los ejes de su nuevo programa de gobierno



El Consejo Directivo de la Asociación Española de la Carretera (AEC), reunido esta mañana en la sede de la Asociación Española de Normalización UNE, en Madrid, ha ratificado como Presidente de la entidad a Juan Francisco Lazcano Acedo, que continuará otros cuatro años al frente de la Asociación. La votación no ha sido necesaria al no existir candidato alternativo. Tras su nombramiento, el Presidente electo se ha dirigido a los miembros del Consejo para agradecerles el apoyo que le han otorgado a lo largo de sus 10 años de mandato.

PERFIL DE JUAN FRANCISCO LAZCANO ACEDO

Juan Francisco Lazcano Acedo ha dedicado la práctica totalidad de su vida profesional a las infraestructuras viarias. Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, fue, entre 1996 y 2000, Director General de Carreteras del Ministerio de Fomento, puesto al que llegó tras su paso por la Subdirección General de Construcción. Conservación y Explotación del Ministerio, cuya titularidad ostentó durante once años. Posteriormente, ocupó durante muchos años la Presidencia de la Confederación Nacional de la Construcción (CNC) y de la Fundación Laboral de la Construcción (FLC), y ha sido Vicepresidente de CEOE y miembro de su Junta Directiva. Una larga y prolija trayectoria que le ha sido reconocida a través de numerosas condecoraciones y distinciones, entre ellas. la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil, la Medalla de Plata de Galicia y la Medalla de Honor del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos. Cuenta, además, con la Medalla de Oro de la Asociación Española de la Carretera.

Ejes del mandato

Juan Francisco Lazcano, en su primera intervención ante el Consejo tras su reelección, ha dibujado el futuro que desea para la entidad que preside. "Tenemos ante nosotros el ambicioso objetivo de contribuir a cambiar el modelo de movilidad, para hacerlo más seguro, sostenible y conectado, posicionando a la AEC en un plano de adaptación y superación continuos", ha manifestado.

Lazcano ha enumerado los aspectos más destacados de su programa de trabajo para este nuevo mandato. Entre ellos, propone "evolucionar hacia una visión en la que prime más el concepto de movilidad que el de infraestructura, promoviendo y situando la solvencia técnica de los discursos de carretera sostenible y carretera inteligente al mismo nivel que el de carretera segura".

Para conseguir este objetivo, el Presidente de la AEC considera imprescindible buscar sinergias permanentes en dos entornos: el ámbito urbano y las interacciones vehículo-infraestructura.

También considera fundamental afianzar el papel que la Asociación ejerce como interlocutor entre administraciones, y reforzar su rol en el ámbito de los usuarios de la movilidad a través del acercamiento a las organizaciones de consumidores.

Dinamizar el debate sobre el modelo de "pago por uso" en España y contribuir a la movilidad conectada y autónoma son otros puntos destacados de su estrategia para el nuevo mandato.

Equipo de Gobierno

Tras el discurso, el Presidente ha trasladado al Consejo su propuesta de composición del Comité Ejecutivo, el equipo con el que Lazcano trabajará codo con codo el próximo cuatrienio. También ha solicitado a los consejeros el refrendo para dos cargos de confianza, en calidad de Consejeros de Libre Designación.

En cuanto al Comité Ejecutivo, ha quedado formado por:

- Mario Lombán Rodríguez (3M)
- Manuel López Villena (Indra)
- José Manuel Lorente Lorente (Eurovía)
- Francisco Menéndez Iglesias (Xunta de Galicia)
- Ma Dolores Ortiz Sánchez (Ayuntamiento de Madrid)
- Gerardo Pardo Álvarez-Buylla (Cepsa)
- Javier Piedra Cabanes (Diputación de Valencia)
- Juan José Potti Cuervo (ASEFMA)

Repite como Tesorero y Vicepresidente Eduardo Fernández Bustillo, de la empresa Eiffage Infraestructuras.

El Comité Ejecutivo se completa con la figura del Secretario, cargo que ostenta el Director General de la AEC, Jacobo Díaz Pineda.

Por otro lado, se ha designado como Consejeros de Libre Designación a:

- Marius Albert Gómez Cazorla, Director de Ventas de Sector Público de T-Systems
 Iberia
- Xavier Flores García, Consejero Delegado de Transportes Metropolitanos de Barcelona.

Además de los asuntos relativos a la renovación de cargos en los órganos de dirección, el Consejo Directivo de esta mañana se ha pronunciado sobre otros nombramientos en el seno de la Asociación. En este sentido, se ha ratificado a José Vicente Martínez Sierra como Presidente del Consejo de Redacción de la Revista *Carreteras*, y a Carlos Ortiz Quintana como Presidente del Comité de Medallas de Honor.

La Asociación Española de la Carretera tiene en la actualidad más de 200 socios. Todos ellos conforman la Asamblea General, órgano supremo de gobierno de la institución.



Más información:

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales - 91 577 99 72

Marta Rodrigo - mrodrigo@aecarretera.com - 637 51 04 05

Susana Rubio - <u>srubio@aecarretera.com</u>